



Projektnummer
030

ERZBISCHÖFLICHE URSULINENSCHULE KÖLN

Name des Kollegen/ der Kollegen	Frau Hüntling
Name des Projektes	Köln - das antike „Rom“ am Rhein?
Jahrgangsstufe/ -stufen	9 bis 12
Anzahl der Schülerinnen/ Schüler	18
<p>Das Projekt wird in Zusammenarbeit mit dem dann ehemaligen Direktor des Deutschen Archäologischen Instituts (Prof. Freyberger) aus Rom stattfinden. Der Schwerpunkt wird daher auf folgender Fragestellung liegen: Inwiefern kann das antike Köln mit dem antiken Rom verglichen werden? Kann man das antike Köln also als das „antike Rom am Rhein“ bezeichnen? Dabei werden wir unter anderem das Römisch-Germanische Museum besuchen, aber auch mit vielen Informationen aus der Archäologie durch Herrn Freyberger bereichert werden, wobei immer der Vergleichs-aspekt im Mittelpunkt stehen soll.</p>	